



第3058回例会 2021年8月3日(火) 天候 晴

■ロータリーソング 奉仕の理想

■司 会 國谷 大輔 会長

■今月の誕生日

2日 五十嵐稔会員、7日 安保会員

18日 松山会員、23日 杉谷会員

25日 吉村会員

■会長報告

1、理事会報告

■幹事報告

1、当クラブ次週10日の例会は祝日週休会になります。

2、他クラブ例会変更：8月11日(水)函館北RC 祝日週休会、12日(木)函館RC、13日(金)は共に自主休会に変更

3、合同事務所は8月12日、13日は夏季休暇のため閉所いたします。

「委員長 就任挨拶」

■ロータリー情報・友好クラブ特別委員会

委員長 五十嵐正会員

【ロータリー情報】

本年度ロータリー情報委員会は、会員の皆様に向けてロータリークラブに関する情報をどのように提供して行けるか。また本年度の会長テーマ「過去を知り未来へ繋ぐ」を踏まえて会員を対象に函館東ロータリークラブの歴史を学ぶ例会を年1・2回開催したいと思います。

【友好クラブ特別委員会】

当クラブと唯一の友好クラブ「長崎東ロータリークラブ」との友好と絆をまた情報交換を継続的に努力したいと思っております。



●例会場／ホテル函館ロイヤル TEL(0138)26-8181(代)

●例会日／毎週火曜日 12:30~13:30

●事務所／ニチロビル4F

TEL(0138)23-3870 FAX(0138)22-2251

●会長／國谷大輔

●副会長／黒島一生

●会長エレクト／安田雄二

●幹事／吉村昭夫

●副幹事／平井喜一

●友好クラブ／長崎東ロータリークラブ



奉仕しよう みんなの  
人生を豊かにするために  
シェカール・メータ  
国際ロータリー2021-22年度会長

第3059回 8月17日(火)

本日の  
プログラム

次週の  
プログラム  
8月24日(火)

「ロータリーを知る」

戸嶋 浩 会員

「新会員卓話」

池田 恒太 会員

月間テーマ 会員増強・新クラブ結成推進月間

■会員増強月間にちなんで

会員増強委員会 委員長 野呂信詞会員

さてロータリーにおける会員増強は、会員の維持、会員の勧誘、新クラブの三つの柱から提唱されております。



私たちは会員の増強を目的として活動をしていますが、現在のコロナ禍において、何をするべきか何が効果的かよく検証しなければならない時代に突入してきているのではないでしょうか。

決して裕福の時代、平和の時にロータリーは誕生しておりません。アメリカの禁酒法、それにまつわる闇の中で、情報交換の場として活動し始めたのが国際ロータリーの誕生と聞いております。まさしく、私たちが現在直面している、経験したこともない困難な時代に似ているかもしれません。

そんな時に始まったのが、東京オリンピックです。一年の順延を余儀なくされ、更に、開催の是非が国民の間で問われ、異例中の異例として開催されたのではないでしょうか。わたしは闇のコロナ禍において、オリンピックスポーツを通じてなしとげる姿に感銘しております。

確かに、オリンピックをすることによって、コロナウイルスが減少することはないでしょう。もしかしたら、感染拡大の多少なりとも影響を及ぼしているかもしれません。

オリンピック、パラリンピックは二か月もの間、競技のすばらしさ、選手の素晴らしいことは当然のことながら、日本の素晴らしいを二か月にわたりテレビを通じ宣伝してくれます。

コロナ禍においても素晴らしい大会に感動を与えてくれると、感じてくれるでしょう。もちろん否定的な意見もあることは承知ですが、差し引い

てもプラスの要素の方が大きいことだと思います。スポーツを通じて与える感動、子供たちへ与える夢、計り知れなく、ネガティブ論者をも、ほうふつさせることだと思います。

会員の勧誘、ロータリーは職業分類を原則とした会員制のクラブであります。人口減少に歯止めのきかない函館の地において、新規勧誘と言うには非常に難題だと考えます。しかしながらこの人口減を逆手に考えてみてはいかがでしょうか。

ロータリー活動が充実すると地域の情報を得ることができる。これはロータリー精神、奉仕、社会貢献にもあたいします。

インターネット上の情報あるときは友好的な手段にも大いになりますが、バランスの悪い情報は、せじょうさえ崩しかねない情報とかします。

オリンピックとコロナ関係性もバランスがとれていて、尚且つ、世界の人々に、一時の安堵かもしませんが、夢を子供たちにあたえていただければ、十二分価値のあることだと、私は考えます。

ノーマスク運動、コロナワクチン接種の反対、陰謀論、本当にあるのかもしれません。

また金メダルを取る選手、金メダルを約束してそれなかつた選手。どちらも感動を与えてくれています。生をかけ、一日一日積み重ねた結果がこんなに素敵な大会にしていただいたと思います。困難な時も笑いと感動は平等です。バランスのとれた素敵な大会になっております。

我々ロータリアンも奉仕の精神を忘れず、マイナスな条件が重なっている昨今ですが、楽しく笑いを忘れず会員の増強も含めて活動していきたいと考えております。

人と人の接点は、何よりの確実な情報交換の場

であります。私たちの会員増強委員会は人と人バランスの取れた情報を共有すること、その結果、産まれることは会員の維持に繋がり、維持することにより、更に情報が大きくなり、魅力が産まれ、新規会員の勧誘・入会に繋がると信じております。

## ■ロータリー財団・米山記念奨学会

委員長 時田茂会員

世界の困っている人たちに救いの手を差し伸べようと思っても中々現実には、難しいと思います。

ロータリーの人々が寄付をする理由を見ていたら、何件かの寄付の理由が出ていました。



ロータリー財団に寄付することで、直接会うことが無くても困っている人を助けることが出来るのは、とても貴重な事です。

ロータリー財団に寄付することで、今も将来も会うことが出来ないであろう多くの人の生活に変化をもたらす事が出来ます。それを思うと謙虚かつ恵まれた気持ちになります。

ロータリー財団に寄付した瞬間、人の役に立てた喜びと幸せな気持ちに満たされ、ポジティブなエネルギーに包まれた感じがした。

このような寄稿がありました。

皆様方のロータリー財団への貴重なご寄付の150ドルは、世界中の困っている人たちのために使われております。また米山記念奨学会への1人4,000円徴収も引き続き実行させて頂きます。

どうかご理解とご協力をお願い致します。

## ■出席報告

・8月3日(火) 会員37名中 出席29名

## 市内他クラブ プログラム

8月18日(水)	函館北RC	卓	話
8月19日(木)	函館RC	卓	話
8月20日(金)	函館五稜郭RC	卓	話
8月23日(月)	函館亀田RC	卓	話

◆ テレfonサービス 26-3170 ◆

※函館RC・函館五稜郭RCの通常例会は  
コロナウイルス感染対策としてビジターの受付は行っておりません。

## (有)野呂葬儀社

野呂 信詞 会員

海岸町13-8 電話 41-4281

## (株)ホテル函館ロイヤル

中村 進一 会員

大森町16-9 電話 26-8181